

NIKOLAUSBESUCH IN ST. HUBERT

Die St. Antonius Männerschützenbruderschaft St. Hubert-Voesch e.V. von 1930 stattete mit ihrem Nikolaus (Theo Bruckes) und seinem Gefolge Nikodemus (Horst Leigraf) mehreren Mitgliedsfamilien der Bruderschaft am Vorabend des Nikolausfestes einen Besuch ab. „Diese Tradition hat schon seit mehr als 50 Jahren Bestand“, so der amtierende Schützenkönig, Thomas Greifzu. Das Nikolausteam, am die-

sem Abend chauffiert vom Brudermeister Bernd Knoll, nimmt rund 10 bis 15 Termine zwischen 16 und 21 Uhr wahr. „Kompon life“ war an diesem Abend um 18 Uhr bei Familie Bruckes am Burgfeld in St. Hubert zu Gast. Dort warteten Anton (13 Monate), Julian (15 Monate), Zoe (2 Jahre) und Annabel (3 Jahre) mit ihren Eltern sehnsüchtig auf das Eintreffen des Nikolaus. Dieser brachte neben seinem Goldenen Buch vor allem zahlreiche Geschenke mit. (tob)



Nicht nur die Kleinen hatten ihren Spaß (von links): Sandra Tondyck, Julian, Zoe, Annabel, Anton, Britta Bruckes sowie Nikolaus Theo Bruckes und Nikodemus Horst Leigraf.